
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº                   /2024

Ementa: Indica a colocação de mais um profissional A.S.G para manutenção de limpeza na nova
unidade de saúde “Dr. Alberto Azevedo Filho (Dr. Albertinho)” no bairro Aldeias da Serra.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que esta subscreve, em conformidade com o texto regimental desta

Casa, INDICA à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, a colocação de mais um profissional

A.S.G para manutenção de limpeza na nova unidade de saúde  “Dr. Alberto Azevedo Filho (Dr.

Albertinho)” no bairro Aldeias da Serra.

Ressalto que a referida unidade foi recentemente inaugurada, cumpre informar

ainda que o prédio tem área construída de 266 m² e conta com apenas uma profissional A.S.G

para a realização de limpeza e manutenção do prédio limpo. Dessa forma, a fim de garantir um

serviço de qualidade e não sobrecarregar o colaborador, este edil  entende ser necessário a

alocação de  um novo  profissional  de  limpeza  permanentemente  na  unidade  de  saúde  em

comento.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de Junho de 2024.

Wellington Felipe dos Santos Rezende
Vereador – União Brasil
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Encaminhe-se ao
Chefe do Executivo

___/___/2024

Presidente
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